



Musée d'Océanie



Le **Musée d'Océanie** au cœur des Monts du Lyonnais : un joyau dans l'écrin de verdure du parc de la maison mariste de la Neylière.

Créé en 1971 par Patrick O'Reilly, Père mariste et ethnologue, et Claude Dessirier, le musée conserve et expose des œuvres et objets témoignant des voyages et des actions des missionnaires maristes depuis le 19^{ème} siècle mais aussi de la richesse et de la variété des civilisations et traditions océaniques. Ses objets variés vous présentent le fruit d'un travail conjoint de la pierre et du bois mais aussi de la vannerie, du modelage, du nattage, de la sculpture, de la peinture. Représentations figuratives et abstraites s'y déploient.



Bienvenue à tous

Quatre salles vous plongent au cœur de l'Océanie, vous invitant au voyage et à la découverte de ses îles, des coutumes, des cultures, des paysages, des langages, des modes de vie... Outils, instruments de musique, armes, bijoux, tissus, vêtements, monnaies, pirogues, masques... s'offrent aux yeux des visiteurs.

En collaboration avec les Pères maristes, le G.A.M.O., Groupe d'Animation du Musée d'Océanie, gère et anime ce lieu d'histoire.

Des visites guidées sont organisées. Un guide vous accompagne et commente progressivement les différentes vitrines d'exposition. N'hésitez pas à venir seul, en groupe, en famille...

Visite chaque dimanche à 15h ou sur demande en semaine



Contact : 04 78 48 40 33 - contact@musee-oceanie.fr
site : www.musee-oceanie.fr